
　
守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和元年11月８日（金）19：30～

場所：

出席者：

出席者（行政）：

　(1)速野学区ふるさとづくりフォーラムの開催について

　(1)グループリーダー　  本日は、速野学区ふるさとづくりフォーラムの開催についてを議題とします。
３．これからの速野学区のまちづくりについて

　　　　　令和２年１月15日（水）　　午後７時30分～　　　速野会館　　小会議室
５．　次回会議

　　　基調報告者への依頼
４．　その他

議題：　びわこ地球市民の森の魅力づくりについて（メインテーマ）
フォーラム開催概要　　

　テーマ３　：　　びわこ地球市民の森を中心とした速野学区の将来について
　テーマ２　：　　びわこ地球市民の森の将来像および期待度について

広報　：　速野の窓（12月号）および市広報（12/15号）で周知
参加人数　：　60名（先着）

　(6)　グループ討議　・・・・・・　６グループに分かれ、３つのテーマのうちから議題を選出する。

ファシリテーター　　小川千鶴さんの了解により、６名確保ができた。

　　　※　討議時間は、約50分間とし、その後各グループでまとめを行い発表を行う。
　　　　　 まとめの時間を約20分程度確保する。

スケジュール
 （1）　開会　　　　　　　　　　　　　13時00分～

・「びわこ地球市民の森の利用状況および現状について」・・・・・・江見和綽様(森づくりセンター所長)

 （2）　あいさつ　・・・・・・　馬場学区長
 （3）　タイムスケジュールおよび討議のグループ分けを説明する。
 （4）　びわこ地球市民の森を散策（30分程度）
 （5）　基調報告　・・・・・・　約40分程度
・「びわこ地球市民の森への取り組みについて」　・・・・・・　國松善次様（元滋賀県知事）

会議名： ふるさとづくり委員会　Ｆみんなで考えよう速野の未来プロジェクト会議

議題 これからの速野学区のまちづくりについて

会議要旨

速野会館　小会議室

馬場敏明、山田良彦、今井寿一、猪飼正成、本山福戝子、堀江清、伊藤潔、宮川美紀
子（８名）

速野会館　赤井館長、尾中主任

次回以降に
ついて

速野学区ふるさとづくりフォーラムの開催について　他

内容

速野学区ふるさとづくりフォーラムの開催について決定事項

２．挨拶

　　　元滋賀県知事　國松善次氏へは事前に面談を行い、趣旨説明を行う。　（12月初旬予定）

日時：　令和２年１月25日（土）　13時00分～16時25分
場所：　びわこ地球市民の森　森づくりセンター　セミナールーム

１．開会

協力依頼　：　市民協働課、地域振興・交通政策課、秘書広報課、自治会長会、ふるさとづくり委員会

　テーマ１　：　　びわこ地球市民の森でのイベント等の利活用について

　　　　各グループからの発表後、市長よりコメントをもらう。
 （8）　閉会・・・・・　伊藤ふるさとづくり委員会委員長の閉会のあいさつ

 （7）　市長からのコメント


